

## Pressemitteilung

### REISS Subero® gewinnt den German Design Award 2025

Bad Liebenwerda, 17.10.2024

Gleich zu Beginn der Orgatec gibt es bei REISS einen besonderen Grund zu feiern, denn die neu entwickelte Produktserie REISS Subero® hat den German Design Award 2025 gewonnen. Entworfen wurde Subero® vom Büro Horn Design & Engineering für die Anforderungen moderner Mittelzonen. Das umfangreiche Programm reicht von Stauraum über luftige Raumteiler bis hin zu exklusiven Sideboards. Durch eine identische Optik von Front- und Rückseite entstehen beidseitig und wechselseitig nutzbare Konfiguration. Durchgehende Fugenbilder und minimierte Kantendopplungen sorgen für eine klare Korpus-Anmutung. Smarte Echtholz-Accessoires an der optionalen REISS Schiene®, edle Metallauskleidungen und stoffbespannte Flächen, runden das Konzept ab. Eine große Auswahl an materialübergreifenden Farben und zwei eigene Griffvarianten bietet zusätzliche Gestaltungsmöglichkeiten. Ergänzt wird Subero® mit verschiedenen Polsterbänken und Sitzinseln, durch die das Programm zusätzlich attraktive Verweilmöglichkeiten offeriert. Mit diesem Konzept setzte sich REISS Subero® durch und erhielt die Auszeichnung für herausragende Designqualität in der Kategorie Excellent Product Design – Office Furniture.

Über den German Design Award:

Der German Design Award ist ein vom Rat für Formgebung jährlich initiiertes Wettbewerb und genießt weltweit hohes Ansehen, auch über Fachkreise hinaus. Die Jury international renommierter Designexpertinnen und -experten zeichnet mit einem interdisziplinären Blick herausragende Lösungen in den drei Kategorien Architecture, Communication Design und Product Design aus.

„Dieser Erfolg ist ein Beweis dafür, dass unser Engagement für innovatives und ansprechendes Design in Kombination mit nützlichen Funktionen Früchte trägt.“ freut sich Geschäftsführer Hans-Ulrich Weishaupt. „Wir sind unglaublich stolz, mit Subero® ein sehr umfangreiches konfigurierbares Sortiment zur Gestaltung von Bürowelten für Architekten und Planer bereitzuhalten und freuen uns darauf, weitere Produktneuheiten erstmals einer breiten Öffentlichkeit präsentieren zu können. Dazu möchten wir unsere Kunden und Partner sowie alle Interessierten einladen, mit uns auf der Orgatec vom 22. bis 25. Oktober in Halle 6.1, Stand B-009 ins Gespräch zu kommen und diesen Erfolg zu feiern.“